

# VI ASAMBLEA NACIONAL DE ARQUITECTOS

Juzgamos indispensable y urgente armonizar y regular la actual *organización de la Arquitectura Oficial*. Con esta organización se obtendrá una ponderación, rendimiento y economía en todo aquello que comprende la Arquitectura Oficial. Esta, dentro de las funciones que son propias a cada sector de ella, marcará la pauta a seguir en la Arquitectura privada.

Entre los problemas nacionales hoy planteados está *el de la vivienda de nuestras clases media y modesta*. Es preciso aunar los trabajos y los esfuerzos de todos para solucionar problema tan difícil y complejo; y es indudable que sobre nosotros, los Arquitectos, pesa una gran responsabilidad. Hemos colaborado hasta el presente, exponiendo la gravedad del problema y proponiendo posibles soluciones; pero todo es poco, es preciso multiplicar nuestro esfuerzo, aunando el de todos, mediante una verdadera polarización de la clase, de forma abnegada, hasta conseguir su solución.

La resolución de los problemas urbanísticos que hoy se plantean con el crecimiento de las poblaciones y sus previsiones para el futuro ponen de manifiesto el tema tan trascendente del *urbanismo*, el cual no puede dejar de ser tratado con toda la amplitud que se merece en la próxima Asamblea.

Basándonos en lo expuesto, el Consejo decidió que los temas de la «VI Asamblea Nacional» sean los siguientes :

- I) Posible organización estatal de la Arquitectura Oficial.
- II) Solución del problema de la vivienda modesta.
- III) Trascendencia actual del Urbanismo. Sus principios y normas. Su organización, acomodada a España.

La altura y la eficacia de esta Asamblea estriba en la unión y en el espíritu que todos los Arquitectos, con nuestras Delegaciones, Colegios y Consejo, pongamos en el servicio de nuestra Patria.

JULIÁN LAGUNA

*Presidente del Consejo Superior  
de Colegios de Arquitectos.*